



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

commissariats

Question écrite n° 43629

Texte de la question

M. Jean-Noël Carpentier attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur l'état de vétusté des locaux des commissariats de France et plus particulièrement ceux d'Île-de-France. En effet, le manque d'entretien du parc immobilier de la police nuit considérablement aux conditions de travail du personnel d'accueil du public et à la vie dans les commissariats. De plus, le manque de matériel et de véhicules est également source de difficultés. Il souhaite donc savoir quelles dispositions il compte prendre pour moderniser les commissariats ainsi que pour répondre au manque de matériels souligné par les policiers eux-mêmes.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Noël Carpentier](#)

Circonscription : Val-d'Oise (3^e circonscription) - Radical, républicain, démocrate et progressiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 43629

Rubrique : Police

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [26 novembre 2013](#), page 12280

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)